

Ehrungen für Möller und Herold

Rudolstadt. Der Kreisfußballausschuss Mittelthüringen nahm am vergangenen Wochenende zwei Ehrungen vor. In der Halbzeitpause des Oberligaspiele Rudolstadt gegen Chemnitz wurden Heiko Möller und Ralf Herold vom FC Einheit Rudolstadt mit der Ehrennadel des Thüringer Fußballverbandes in Bronze geehrt. Beide engagieren sich seit vielen Jahren vorbildlich im Nachwuchsbereich des Vereins. Die Ehrungen wurden durchgeführt vom Präsidenten des FC Einheit Rudolstadt Frank Krätzschmar (links), Heinz Schilling (rechts) und dem stellvertretendem KFA- Vorsitzenden Rainer Strümpfel (2.v.r.).

